

ひまわり



最上級生としての一步一步

最近はまだ真夏のように気温が高くなったり、蒸し暑かったりする日が続いています。子供たちはこまめに水分補給をしながら、熱中症に気をつけて学校生活を送っています。

6月には新体力テストを、縦割り班で協力しながら実施しました。6年生は、低学年の子どもたちに優しく声をかけたり、そっと手を差し伸べたりする姿が多く見られ、最上級生としての自覚をもって活動していました。また、水泳の学習も始まりました。「昨年度の自分よりも上を目指したい」という思いを胸に、精一杯練習に取り組む様子がかがえます。

夏休みも近付いてきました。今後も、学校でも家庭でも安全に過ごせるよう、指導を続けてまいります。

学習の予定



国語：風切るつばさ

インターネットの投稿を読み比べよう

社会：天皇中心の国づくり／貴族のくらし

算数：分数のわり算／データの見方

理科：生物どうしのつながり

音楽：たがいのパートをきき合って演奏しよう
われは海の子

図工：ゆらめきファンタジーワールド

心も動き出すからくリンク

家庭：クリーン作戦で快適に

体育：水泳／マット運動

道徳：感謝，自然愛護，

外国語：What do you want to watch?

にしきタイム：チャレンジトリップ



お知らせとお願い



○ 個人懇談について

22日（火）から25日（金）に個人懇談があります。詳細につきましては、6月9日にさくら連絡網で配付いたしました「個人懇談の実施について」のプリントをご確認ください。また、6月25日に「個人懇談日程表」も配付させていただきましたので、日程変更等相談がありましたら、担任までご連絡ください。

限られた時間ですが、お子様のよりよい成長の一助にしたいと思います。また、中学受験等の予定がありましたら、この機会にお知らせください。

○ 熱中症対策について

これから夏本番に向けて、日差しがさらに強くなる日が増えてくることも予想されます。登下校中に帽子を着用したり、水分補給をするために水筒を持ってきたりするなど、熱中症予防にも気をつけていただきたいと思います。

○ 卒業アルバム用の写真撮影について

3日（木）委員会活動、10日（木）クラブ活動の際に卒業アルバム用の写真撮影を行います。一生の思い出となる写真が撮影できるよう、写真館の方と一緒に打合せを行いながら撮影を進めていきます。今後、個人写真などの撮影もありますので、その際には、ご連絡をいたします。

学習がんばり週間

学校徴収金口座振替 7月10日（木）P会員5,940円

5月26日～6月6日まで「校内学習がんばり週間」が行われました。自分が決めためあてに合わせて、漢字練習や計算問題、調べ学習など、自主的に学習を進めることができた児童が多くみられました。6年生の目標である「家庭学習1日60分以上」を達成できた児童もたくさんいました。今後も継続して家庭学習が習慣化できるよう、ご家庭でもお声がけをお願いいたします。

児童の振り返りのコメントを何点かご紹介いたします。

【1組】

- ・自分のめあてを達成し、自分から学習を率先して取り組もうという気持ちで行えたので、これからもがんばりたい。
- ・予習や復習をやってよかったなど満足した。
- ・2週間毎日60分できてよかった。

【2組】

- ・2週間毎日60分以上できたから、今後もいっぱい学習したい。
- ・1日に1時間勉強するのは大変だった。これからもがんばりたい。
- ・いつもよりいろいろな学習の仕方を見つけられました。

